

EL OTRO DÍA ESTABA EN UNA CAFETERÍA, INTENTANDO DIBUJAR ALGO DECENTE.

UN CORTADO CON LA LECHE FRÍA



HABLABA UNA SEÑORA, QUE POR LO VISTO HACE AÑOS TRABAJABA COMO CAMARERA EN UN BAR DE BARCELONA.

TODOS LOS DÍAS ENTRABA AL BAR UN CHICO, QUE PEDÍA SIEMPRE LO MISMO.

UN CORTADO CON LA LECHE FRÍA, POR FAVOR.

AHORA MISMO.

LA RADIO ESTABA PUESTA, ERA EL TÍPICO PROGRAMA AL QUE LA GENTE LLAMA PARA CONTAR SUS COSAS.

Y AUNQUE LE ESCUCHABA PERFECTAMENTE...

...SIEMPRE LE SERVÍA LO MISMO:

UN CORTADO CON LA LECHE HIRVIENDO.

BUENOS DÍAS...

Y ASÍ TODAS LAS MAÑANAS, DÍA TRAS DÍA, EL CHICO ENTRABA EN EL BAR...

Y RESULTÓ QUE, AUNQUE ELLA ESCUCHABA ATENTA LA DEMANDA DEL RESIGNADO CLIENTE, SE HABÍA ENAMORADO TAN PERDIDAMENTE DE ÉL, QUE LE SERVÍA LA LECHE HIRVIENDO CON LA INTENCIÓN DE QUE EL MUCHACHO PASARA UN POCO MÁS DE TIEMPO EN AQUEL BAR.

TIENE GRACIA, YO TAMBIÉN PUDO SIEMPRE CORTADO CON LECHE FRÍA.

AQUÍ TIENES...

UN CORTADO CON LA LECHE FRÍA, POR FAVOR.

...PEDÍA SU CAFÉ...

AHORA MISMO.

PERDONA, TE LO HABÍA PEDIDO CON LA LECHE FRÍA Y ESTA ESTÁ HIRVIENDO...

Y ELLA SE LO SERVÍA UNA Y OTRA VEZ CON LA LECHE HIRVIENDO.

Y DEBÍO FUNCIONAR, PORQUE HOY EN DÍA ESE JOVEN ERA SU MARIDO.

alfonso domínguez FIN.

*¿lo estás leyendo, gracias por compartir tu historia e inspirar la mía.